

Herzlichen Dank an alle Wahlhelferinnen und Wahlhelfer

Ein riesengroßes Dankeschön möchte ich an alle Wahlhelferinnen und Wahlhelfer richten, die durch ihren Einsatz diese vorgezogene Bundestagswahl am 23. Februar 2025 erst möglich gemacht haben und uns so tatkräftig sowohl im Wahllokal als auch bei der Briefwahl unterstützt haben.

Es freut uns sehr, dass wir auf einen treuen Stamm von Wahlhelferinnen und Wahlhelfern zurückgreifen können, die dieses Ehrenamt bereits seit vielen Jahren engagiert ausüben. Dieser Erfahrungsschatz und der verlässliche Einsatz tragen wesentlich zur Bewältigung dieser wichtigen Aufgabe bei. Ohne ein solches Engagement wäre eine reibungslose Durchführung der Wahl nicht denkbar.

Ein besonderer Dank geht an meine Mitarbeiterinnen, Frau Hornek und Frau Wirth, die für die Wahlvorbereitung und -durchführung, die Ergebnisermittlung, die Prüfung der Unterlagen und die Nachbereitung verantwortlich waren. Auch meinen anderen Mitarbeiterinnen und dem Team vom Bauhof möchte ich für die Ausstattung der Wahlräume, die Verpflegung und die anschließenden Aufräumarbeiten herzlich danken.

Ehrenamtliches Engagement ist in der heutigen Zeit leider nicht mehr selbstverständlich, deshalb würden wir uns sehr freuen, wenn wir auch zukünftig mit Ihrer Hilfe rechnen können.

Nochmals vielen Dank für die großartige Mithilfe!

Carmen Marquardt
Bürgermeisterin